

霞ヶ関幼稚園



園長あいさつ

4月1日より園長に就任いたしました小川直美です。
どうぞよろしくお願いいたします。

平成の最終年、そして令和の初年である記念すべき新年度、
年長 69 名、年中 65 名、年少 56 名、全園児 190 名でのスタートです。

子どもたちは、はじめての入園や新しい組に、期待と少々の不安を抱きながらの登園かと思っています。

そのように期待に胸を膨らませた子どもたち一人ひとりを大切に、霞ヶ関幼稚園では、次のような子どもの育成を目指します。

こんなこになりましょう

あかるくげんきなこ

「健康で明るい子」

ともだちとなかよくあそべるこ

「約束を守り友だちと仲良く遊べる子」

やさしいこ

「思いやり深く心の広い子」

ありがとうがいえるこ

「物事に感謝できる心豊かな子」



4月の園庭前の桜

20世紀を代表するオーストリアの指揮者ヘルベルト・フォン・カラヤンは、「子どもたちの前で演奏会をすることは、非常に意味があって、それはよい音楽を届ける以前に、**大人が子どもたちの前で、力いっぱい、一生懸命やっていることを見せることだ。**」とっております。

職員一同の「**一生懸命**」が子どもたちに伝わり、子どもたちが不安を抱くことなくのびのびと楽しく過ごし、毎日「早く幼稚園に行きたい!」とすべての子が感じるよう「チーム霞ヶ関」で取り組んでまいります。



イースター礼拝・対面式



園庭で育てたサヤエンドウの収穫
給食のサラダに入れて食べました。



4月の誕生日会